
 

 

 

 

 

 

貝塚カトリック幼稚園 令和  （5）年度学校自己評価  

概要  

 

 

                                                                                                                                                                           

 

環境整備 
 

【クラスを越えた関わり・地域との関わりを増やす】 

・年度はじめはまだ新型コロナウイルスに対してさまざまな対策をしていたが、
５類に移行したことでこれまで制限されていた生活がのびのびと過ごせる環
境となった。 

・クラスを越えた関わりだけではなく、地域社会との交流を多く体験することで
多様性を育てた。 

 

・自家用車での車登園ができるようになった。 

・２階ホールすべての照明を LEDに変更し、安全に備えた。 

・年度末に表門の工事を行った。高さを上げ、防犯カメラを４台設置した。防犯対
策・不審者対策の強化につながった。 

優先課題 取り組み内容 

１、子育て支援 

 

 

・夏休み・春休みの預かり保育期間を変更。16：30 から 18：00 まで延長す
ることで保護者がより利用しやすくなった。 
・夏の夜の集いを幼稚園フェスタに変更。夜に野外で行っていたイベント
を昼の園舎内での開催にした。 
昼の開催ということもあり、卒園児や未就園児を安全に招待すること
ができた。 
 
・ためまっぷ貝塚に登録して未就園児の保護者に向けての情報発信が
できるようになった。 
 

２、地域社会との連携と交流 

 

 

 

・近隣の高等学校に散歩に行き、温室ハウスを見学したり、またそちらの
保育科の生徒さんが体験授業のため、幼稚園に来るなど交流を深め
た。 
・貝塚警察と水間鉄道とのコラボイベントに参加して乗車マナーや防犯
について学ぶことができた。 
・その他のイベント（交通安全・幼年消防入隊式・勤労感謝の日にちなん
だ花束のプレゼント）を通して子どもが地域社会に興味を持つきっかけ
となった。 

 

３、教育の充実 

 

 

   

・縦割り保育のため、異年齢との関わりが多く、相手の気持ちに寄り添う
年長児も見受けられた。ただ、クラスを越えるという点では機会が少な
かったように感じた。 
・子供たちの様子をＳＮＳ（Instagram）にて発信し、園生活を知ってもらえるよ
うにした。 
・職員の保育に対しての考え・子どもとのやりとり・行事の進行状況など職員
間で共有できるように保育日誌を ICT化（スプレットシート）に変更した。 
 



総合的な評価結果 （Ａ：ほぼ達成できた Ｂ：ふつう Ｃ：あまりできなかった） 

   結果                  理    由 

B 
子どもの教育の面では可も無く、不可も無くという点がマイナス要素である。 

しかし、子どもを取り巻く環境については、より良い方に取り組んだ。 

ＳＤＧｓによりお便りを紙媒体からアプリへと移行。試行錯誤をしているところである。 

保護者の来園にあたり、自家用車が可能となる。これについては非常に喜んでいただいた。 

未就園児に向けての園庭開放・親子教室も良好で Instagram やためまっぷ貝塚などの SNS発信

が大きく貢献してるようであった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後取り組む課題 

課題 具体的な取り組み方法 

教育の充実 

 

 

安全管理 

・モンテッソーリ教育だけではなく、さまざまな体験をする

ことにより、子どもの発達に寄り添った環境作り。 

 

・危機管理マニュアル等のいざという時の対策方法を職員間

で共有を深める。また物理的に幼稚園内の施設設備や環境の

工夫に努める。 

 

 

 

 

 

学校関係者評価 

 

① お便りのデジタル化のついて 

まだペーパーレスに慣れていないこともありますが、良い取り組みですので継続してください。 

② お楽しみ保育について 

お泊り保育をしてほしかったという声が多数ありました。 

③ 警備について 

運動会や幼稚園フェスタなどの大きな行事の際に警備員を置いてもらえたので安心感がありま

した。 

④ 幼稚園フェスタについて 

感染予防対策が緩和され、卒園児も招待し、フードメニューも準備して大がかりなイベントにな

りました。先生方と父母の会で力を合わせて新しいチャレンジができてよかったです。 

⑤ 水遊びについて 

プールにはいて遊べるとさらに子どもたちが楽しめると思います。 

⑥ 送迎について 

車での送迎が可能となり、利便性がよくなりました。 

  

 


